

イマジン
ロータリー

NO. 2597

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと



例会日/火曜日 12:30点鐘

例会場/福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみ光房内

0763-53-1333

53-1334

写真撮影

写真同好会

高野実行会



第2658例会 令和5年5月9日(火) 晴れ 19°C

- ◆点鐘 12:30 古瀬喜八郎会長
- ◆司会 谷村修基S A A
- ◆国歌「君が代」 ソング「四つのテスト」
- ◆ゲスト 南砺RAC会長 中田悠貴君、元米山記念奨学生 カレド・アドル・アブルラフマン君 米山記念奨学生 ニーシェンチエ君
- ◆会長の時間 古瀬喜八郎会長

今月は青少年奉仕月間です。青少年プログラムには「ロータリーは次世代のリーダーを育てるところの大切さを信じています。私たちのプログラムは教育の機会を広げ、若い次世代のリーダーがリーダーシップのスキルを身につけ、奉仕の価値観を学べるように応援します。」ということが書いてあります。

5/8からコロナも2類から5類となり、結構自由な生活となりました。今日は卓話にRAの中田君が来てくれています。3/25-26には金沢での全国研修会を立派に成し遂げられました。RAとは一緒に例会なども開ければと思っています。

今日は「武将から学ぶ」という話をします。

島津家第17代当主の島津義弘は、薩摩藩の礎を作ったとされる戦国武将です。義弘は関ヶ原の戦いで西軍が敗走を始めた際、撤退せずに徳川家康の本陣を目指しました。これは「島津の退(の)き口」と呼ばれ、全国に名を轟かせました。その義弘が残したとされているのが「薩摩の教え・男の順序」です。これは経営者や幹部社員だけでなく、普段から大切にしたい人生の構えといつてもいいでしょう。義弘は人を評価すべき順番を、①何かに挑戦し成功した者、②何かに挑戦し失敗した者、③自らは挑戦しなかったが挑戦した人の手助けをした者、④何もしなかった者、⑤何もせず批判だけしている者、だと述べています。

この教えは、挑戦してみることの重要性を示しているのではないかでしょうか。失敗する未来を憂う前に、まずやってみることに意味があるのです。現状に甘んじることなく、常に何かに挑戦し、可能性を引き出す努力を忘れないものです。



* 元米山記念奨学生 カレド・アドル・アブルラフマン君へ記念品(地区より腕時計)の伝達。

……子供もできて、博士号も取得しました。



* 米山記念奨学生 ニーシェンチエ君(ふゆ)への奨学生の授与

…富山大学大学院博士課程でアルツハイマー病治療法について研究開発しています。出身は遼寧省の瀋陽市です。今年から奨学生になれて感謝しています。

◆理事会報告 石崎和三幹事

- ①富山銀行古澤君の退会の件。
- ②来週は早朝例会となります。6時に桜ヶ池集合。
- ③6/6はゴルフ例会となります。
- ④6/10の55周年記念大会では3000円会費をいただきます。

◆幹事報告 石崎和三幹事

私事ですが、転んであばら骨にひびが入り体調不良で「まねき」での庵唄所望に欠席しました。申し訳ありませんでした。①ガバナー会議からトルコ地震への支援金88,504,954円集まりましたと報告ありました。

四つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから

◆委員会報告

• 55周年記念実行委員会 高野実行委員長
5/22日18時より委員長会議を開催します。23日の準備例会にはシュミレーションができるようお願いします。

• 久恵次期会長エレクト

5/18日に次年度委員長会議が開催されますが、例年会長が全ての費用を負担するのは問題があるとの声がいくつもあることを鑑み、今後は参加者の会費で行いたいと思います。

• R情報・雑誌委員会「友5月号」紹介 川合声一委員長

昨年開催された新湊RC50周年で講演された織田克利さんの記事(縦)は是非読んでいただきたい。

◆ 5月の誕生日祝

11日谷村修基君 30日澤田喜朗君

◆ 5月の結婚記念祝

1日谷村賢治君 3日中田裕二君

4日山田喜代美君 7日宮川 功君
13日木村伊徳君 16日吉田 実君
17日牧 千収君 21日森 悅夫君
22日松村 壽君 25日船藤幸生君

30日澤田喜朗君

28日岩木貴之君 31日水口秀治君



◆社会奉仕委員会

松村 壽委員長

来週の例会は6:00より桜ヶ池にてオミナエシの植栽します。RCジャンパー着用、軍手、ミニショベル持参でお願いします。



★ニコニコボックス

5/9 谷村賢治委員長

古瀬君 長い連休も終り途中地震。珠洲の被災された方、お見舞い申し上げます。今日はRAC中田会長、ニーシェンチエ君、カレド君ようこそ。後程中田君、卓話宜しくお願ひします。

石崎和君 休み中、首を痛めて、静養しておりました。車の振動でも痛い! 助けてください。キャンセルの件、申し訳ありませんでした。おかげで連休中、お金を使いませんでした。

木村君 結婚祝いありがとうございます。先日の庵唄の所望に多数参加してもらいました。

岡部君 カレド君ようこそ。元気な顔が見られ嬉しいです。RACの中田会長、沢山の問題を抱えて大変ご苦労様です。米山奨学生になられたニーシェンチエ君、これから宜しくお願ひします。

荒井君 RAC中田悠貴会長、元米山記念奨学生カレド君、米山記念奨学生ニーシェンチエ君、ようこそいらっしゃいました。

澤田君 誕生日のお祝いありがとうございます。後期高齢者になると、年齢は止まってしまうような感じがします。

森 悅君 結婚記念日を思い出しました。ありがとうございます。21日まで忘れずに居られますように。

尾山君 カレド君ようこそ。博士号取得!!おめでとうございます。加えてベイビー誕生ダブルでおめでとうございます。

船藤君 結婚祝いありがとうございます。

松村君 結婚記念日のお祝いありがとうございます。

川合君 米山奨学生、久しぶりの出会いに感謝です。

高野君 中田RAC会長ようこそ。カレド君久しぶりですね。55周年記念式典にも出席ください。

木勢君 カレド君ようこそ。エジプト旅行が懐かしく思い出されます。

牧 君 好い日になりました。カレド君コンニチハ!! 結婚祝いをありがとうございます。

岩木君 結婚記念日のお祝いありがとうございます。

中田君 中田会長ようこそ。卓話よろしくお願ひします。カレド君、ニーシェンチエ君、ようこそ。

柳 君 田植えの前半戦は順調に終わりました。今日から後半戦に向かって搔きです。天気が良すぎて昼からは眠くなりそう。

安居君 5月5日のまねきさんでの「所望」有難うございました。とても楽しかったです。帰りは城端線に乗りました。乗り方がよく分からずウロウロしていました。

谷村賢君 庵唄所望の際にはご迷惑をおかけしました。さすがに地震が大きかったので家族が心配になりました。結婚記念ありがとうございます。

本日のプログラム 5月16日(火) 第2659回例会

《早朝例会》桜ヶ池土堤にてオミナエシ苗植栽

担当 森 雄一社会奉仕委員長

南砺ローターアクトクラブについて、今期は数年ぶりにロータリーさんのご協力のおかげで、新入会員が1名入会しました。3月に初例会を行いました。まずはアクトクラブとはどのような団体か、主にどのような活動をしているかなどといった、アクトについて知っていたらしく例会を行いました。



まだ会員が2名ということで、活発に活動するには人手が足りないこともありますが、2610地区の会員が全体で25名と少ないので地区内の各アクトクラブと連携して活動を行っていきたいと思います。

2610地区全体の話をすると、私が地区代表を勤めている今期は、他地区との関わりが多くあった1年になっています。

まずは先日3月25、26に行われた第35回全国ローターアクト研修会のホストをしました。第35回全国ローターアクト研修会のテーマは「10年後の未来を見据えて」です。このテーマは、地方ではローターアクトの会員数の減少が顕著に現れ、地区運営やクラブ運営が難しくなってきているのが現状の中、全国のローターアクトで10年後のローターアクトや地域の在り方を共有し、課題に対して全国で対応していく為の研修会にし、ロータリアン、アクト合わせ約400名の登録をいただきました。その他にも第二エリア会議といった9地区対象の会議のホストも行いエリア内の運営規則に関する会議を行いました。

全国研修会等で他地区と関わりが増え、今すごくアクト活動の幅が広がるチャンスだと思っています。しかし今現在、2610地区ではアクト歴の長い会員が卒会し、アクト歴が2、3年と短い会員が多いなか、1クラブ休会、1クラブ新設と明るい話もありますが依然地区全体として厳しい状況です。まずは2610地区が継続した活動を行えるには各クラブの基盤が大事と考えますので、また当クラブに入会するような方がいたら紹介してください。



地区ローターアクトクラブの活動

国際ロータリー第2610地区ローターアクトクラブは現在6クラブ25名で構成・活動をしています。

石川県は金沢RAC、金沢東RAC、小松RAC、珠洲RACの4クラブ、富山県は砺波RAC、南砺RACの2クラブです。クラブ内、地区内ののみの活動だけでなく、他地区的同世代の方々との交流も積極的に行ってています。

(2610地区HPより)



ローターアクトクラブ（英: Rotaract Club）は、18歳以上の青年男女のための、ロータリークラブが提唱する奉仕クラブ。

以前は30歳までの年齢制限があったが、2019年10月の国際ロータリー理事会により年齢制限が撤廃されている。クラブによっては、年齢制限を設定しているクラブもある。ローターアクトクラブは通常、地域社会または大学を基盤としており、地元のロータリークラブが提唱している。[1]

・目標

ローターアクトの目的は、青年男女が個々の能力の開発に当たって役立つ知識や技能を高め、それぞれの地域社会における物質的、あるいは社会的なニーズを取り組み、親睦と奉仕活動を通じて全世界の人々のあいだによりよい信頼関係を推進するための機会を提供することにある。

ローターアクトの目標は次の通りである。（国際ロータリーによる手続き要覧より抜粋）

1. 専門技術及び指導能力を開発すること
2. 他人の権利を尊重する観念を養い、あらゆる有用な職業の道徳的水準及び品位を保持し推進すること。
3. 若い人々に地域社会をはじめ世界社会のニーズ及び懸念事項を提起する機会を提供すること。
4. 提唱ロータリークラブと協力して活動に当たる機会を提供すること。
5. ロータリーにおける将来の会員として若い人々の意欲を喚起すること。

・標語

「奉仕を通じての親睦」(Fellowship Through Service)

・設立および規模

1968年に発足し、159の国と地域で7833クラブ18万人の会員（2005年5月現在）を擁する。

1960年代、「世界中の青少年が共に活動できるような組織をつくる」という機運が高まり、1962年、国際ロータリーにより、まずインターハクトプログラムが宣言された。しかし、インターハクターは14~18歳の高校生の年代が対象で、卒業とともに会員資格が失効するため、これを継続するものとして、1968年1月に、当時のルーサーH.ホッジス国際ロータリー会長により、「ローターアクト構想」が打ち出され、1968年、RI理事会は、初めてローターアクトクラブの発足を認証。世界最初のローターアクトクラブは、アメリカ合衆国ノースカロライナ州のノースシャーロットロータリークラブの提唱により、1968年3月13日に結成された、ノースシャーロットローターアクトクラブとなる。

日本最初のローターアクトクラブは、ノースシャーロットローターアクトクラブと同じ1968年に創立した埼玉県の国際商科大学ローターアクト（現川越ローターアクトクラブ）である。川越ロータリークラブの提唱で、6月1日に発足。創立会員12人、例会日は、毎週金曜日でスタートした。現在では、全ての都道府県（国際ロータリーではこれを34地区に分ける）にローターアクトクラブが存在している（但し、一部の県のローターアクトクラブは活動を休会している）。[ウイキペディア](#)より



◆出席報告

木村伊徳副委員長

会員数	5月9日出席率	4月18日(修正)
43 (免除1)	65.11% (出28)	81.39% (出35内メーク2)

メーキャップ：山田清志君、片山道代君。

(今回の会報担当・野村 守)

◆ 次回の予定 5月23日(火) 第2660回例会

《55周年準備例会》各部門担当進捗状況報告

担当 高野実55周年記念事業実行委員長